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the 56th cup　～9/27～
Ｂ＆Ｗ（CD ジャケット）

最近、日中と朝方･夜中の気温に差があって、ちょっと鼻がグズッてます。
そして、朝出かけるときは「半袖かなぁ－、もう長袖かぁ－。」と
迷いながら、でもまだ半袖で頑張っています。
（来週からは長袖だよなぁ。“間（あいだ）”とって七分袖にするかな）

先日、音楽CD制作のための撮影を行いました。
本番前に二度目のロケハン！！
今回のCDは、琵琶と尺八の演奏家がユニットを結成して、
演奏したものが収録されています。

和楽器の演奏には“間（ま）”があり、その間を上手く、そして格好良く表現できないかと。
それと元々琵琶も尺八も、琵琶法師や虚無僧が屋外･路上で演奏していたこともあり、
現代版でそれを再現しようと思って、舞台は路上で！
プロデューサーとデザイナーと私で、色々考えてこうなりました。

右手前がプロデューサーで、センターの人がデザイナーで、
本人達は、えらく成りきってますねぇ。
お二人は、この写真をえらく気に入っていました。

 

 

the 55th cup　～9/21～

 



HOME RUN！　そして虎、捕獲完了！

先週末、長男の中学野球大会が有りました。
私は、毎度試合後に分析をするため、ビデオを撮っています。
最初は後々の楽しみにと思って撮っていましたが、編集をしながら何度も観ていたら、
ものすごく分析するのに役立つようになりました。
で、その試合の方は、初回2アウト1塁で打席に。
初球をライトオーバーのツーランホームラン！　試合も6対1で勝利！

そして、今日21日昨日に続き東京ドームに行ってきましたよ。
4回までは2点を先行されて、良いところ無く。
しかし、5回に打線爆発！打者11人で8得点！
血管が切れるかと思うくらい応援しました。



虎、捕獲完了！　これで今年の観戦試合の勝敗は、8勝4敗。
だけどやっぱり大事なのは明日からだよね。

 

the 54th cup　～9/20～

猛追！

今日は台風一過。良い天気。良い気分でした。
休日返上で仕事がありましたが、終わり次第即帰宅、即東京ドームへ。

我が巨人軍は、首位の阪神に最大13ゲーム離されていましたが、
猛追を続けこの三連戦前までに、やっと3ゲーム差までにきました。
大事な初戦を取って、今日は二日目。

初回から打線爆発で、結果9対1で勝利。16年ぶりの9連勝。
今日は合計14回タオルを回せました。最高！最高！

 

   



the 53th cup　～9/7～
CONTRAST

今日も暑く、まだまだ残暑が続きそう。
街を歩くとき、ついつい日陰を探して歩いています。
そして信号待ちのとき、上を見上げると青と赤。
綺麗なコントラストだったので、携帯電話のカメラで、、、

そう言えば、やっとコンパクトカメラが修理を終えて、帰ってきました。
が、携帯電話のカメラの気軽さに、味を覚えてしまいました。
ところで、先日ロケハンで撮った写真を写メールで転送していたら、
高額の請求が来てしまい、もうビックリ。　即ｍicroSDを使用するようにしました。
皆さんも気をつけて下さい。

来週はこの東京を離れること（出張）が多く、体力を使うので、
今日はこれから体力作りに行ってきま～す。

 

the 52th cup　～9/4～
雨、雷、のち残暑

8月の最終週は、もう夏も終わりだなぁ。
なんて、感じだったのに
9月に入ってまた暑い日が続きますね。
体調管理、気をつけないと。

先日そんな中、打合せに行ったついでに、都内をぶらぶら。
また携帯電話のカメラでこんなのを撮っておきました。

 



中では、「もみじまんじゅ～」「小野田さ～ん」の声が、、、
聞こえては来ませんでした。
ゴルフショップでした！！！

 

the 51th cup　～8/30～

ロケハン

現在人物撮影のイメージを思案中！！
先日その打合せがありました。
幾つか案が出ましたが、ロケに決まりました。
しかし、具体的な背景が定まらず、あーでもなく、こーでもなく、、、

結局、急きょ都内のめぼしいところを何カ所かロケハンに行きました。
急きょ！！！

 



しかし、今現在コンパクトカメラは修理中。
で、とりあえず携帯電話のカメラで。

やっぱり、使う用途によっては、結構いけちゃいますね。
そして、やっぱりロケハンは重要！
スタッフの頭の中に具体的なイメージが描かれましたし、一致してきました。

「あ～、これで最終的に場所が決定すれば、ほぼ完成！！！」

 

the 50th cup　～8/23～
そして、勝浦

ここのところ立て続けに海の話題ですね。
今度は勝浦に行ってきました。

さすがに立て続けなので、移動中はちょっとお疲れ気味。

でも、駅に着くと綺麗な花が、元気よくお出迎えをしてくれました。

 



次の日は、いよいよ楽しみにしていたシュノーケリング！！！
こんなトンネルを歩いて抜けると、　　そこは、海！！！

　

ここの浜は、かなり透明度が高く綺麗なんですよ。
水深3～4メートルのところは、エメラルドグリーンのところもあります。



こんな感じ。

だけど、この入水の時に、困ったことが、、、
水中10m防水のはずのカメラが、故障してしまいました。
せっかくそのエメラルドグリーンの海の中を撮影しに行ったのに～ぃ。

しかし、今年の夏は外出中も常にラジオで、高校野球とオリンピックを
聞いていたなぁ。
良い場面になると、急いで浜に戻り聞いていました。
ついガッツポーズしちゃったり、がっかりしたり、、、
楽しい夏でした。

最後に携帯電話のカメラで撮影してみました。

結構いけるね！　しばらくは、これでいこうかな。

 

the 49th cup　～8/21～

九十九里、それと本日・・・

先ずは今日2008年8月21日、北京オリンピック女子ソフトボールチームが、
決勝で宿敵アメリカを破って、金メダルを獲得しました！！！
アメリカ競泳のフェルプスやジャマイカ陸上のボルトも凄いけど
上野投手はホント凄い。皆それぞれ凄いけど。
よく心技体と言うけど、ボルトなんかは「人間じゃないよな」って

 



感じの、元々の身体の造りが違う凄さだけど、
今回の上野投手は、決勝戦はほとんど気力、精神力でプレーしていた
感じの凄さを感じました。ホント凄い！！！

で、前回は茅ヶ崎の海に。今回は九十九里の海に。

茅ヶ崎の海は、湾内の海だからどちらかと言うと静かです。
（まぁ、今回は思っていたよりかなり静かだったけど）
それに比べ九十九里の海は、潮の流れが強く、波も有りボディボードをして楽しみました。

天候もず～っと良かったです。
そう言えば、今年は早くからクラゲが発生していてちょっと心配でしたが、
茅ヶ崎も九十九里もあまりいなかったですよ。

遠くの方の波打ち際に何か虫のような動物のようなものが、
波の際をぎりぎりに、何度も行ったり来たりしていて気になったので、
歩いてみてきました。そしたら、



鳥の群れでした。そしてこんな可愛い“わんこ”達も。

 

the 48th cup　～8/19～
My hometown～茅ヶ崎

 



10日ほど前になりますが、茅ヶ崎の海に行きました。
行ったと言うより、帰郷しました。
しかし、茅ヶ崎の海に入るのはホント久々。

♪エボシ岩が遠くに見える～

二日目はかなり日差しが強く、一気に日焼けをしてしまいました。
ちょっと肩が痛とーございます。
ボディボードをしたかったのだけど、ほとんど波が無く悲しゅーございます。

♪江ノ島が見えてきた～

また、街中はサザン一色だね。
私が中二の頃までは加山雄三だったんだけど、今はサザンですよね。

 

the 47th cup　～8/13～
My Favorite Watch II

以前にも書きましたが、また知り合いの職人「クロウ・ドッグ」さんに
時計のバンドを作ってもらいました。

 



これは今まで使っていたものに似たデザインですが、
バンドの色は以前のものより鮮やかな赤色に、
そしてムーブメントに合わせてシルバーとターコイズのアクセントを
入れてくれました。

時計に合わせてインディアンジュエリーを揃えるのもこれから楽しみです。
次回は革製のポシェットをお願いしようかな。

 

the 46th cup　～8/9～
夏空

昨日今日と、今年から参加しているトレーニングチームの夏合宿に行ってきました。
合宿先の設備は最高で、オリンピック選手なども使用しているところです。
そして郊外にあるのでちょっと時間はかかりますが、ロケーションも最高です。
行ってから気づきましたが、アシスタントの頃一度ロケで使ったこともありました。

合宿は、走ったり泳いだりで、ちょっと疲れ気味です。
今シャワーを浴び、身体のケアをし終えて、これから湘南に行く準備前なので、
疲れてはいますが、明日から海で遊ぶのが楽しみですね～。

 



 

the 45th cup　～7/29～
暑い日々

あ～、今日も暑い！
ついつい「暑ち～」と口に出てしまいますね。

特に都内を歩いていると、30歩くらいごとについ「暑ち～」
そして、すれ違うサラリーマンからも聞こえてきます。
道路の反対側を歩いているOLも、暑そうです。

事務所に戻った瞬間、あまりにもの暑さで今度は笑いが出てしまいます。
時には、カリカリもしちゃいますね。これは、いけない！
そんな時は、有線放送でレゲエを聴いたりインターネットラジオを
聞いてます。　http://kccnfm100.com/　とか。

 



第30回浦安市納涼花火大会

 

the 44th cup　～7/23～

奇跡を起こせ！

今高校野球は、甲子園に向けての地区予選の真っ直中ですね。
連日続くこの暑さの中、いよいよ大詰め。
そして、私の母校（県立藤沢西高）も南神奈川で、今日“ベスト４”を
決めました。最高！！

明日・明後日と試合がまだまだ続きます。
明日はあの横浜高校です。いつも以上の力を出して、奇跡を起こしましょう。

めざせ、甲子園！　空高く、はばたけ！

 



 

the 43th cup　～7/21～
第三回かまくら同窓会

先週の金曜日は、楽しみにしていた同窓会の日でした。
そして、リーダー・ウッチンの誕生日でもありました。

と言うことで私といっちゃんだけ先に集合して、打ち合わせ。
その後、即プレゼントをゲット。即一休み。

場所は、若宮大路のとあるお店。
古くからある家をほとんどそのままの状態で、
１階部を改造してお店にしているそうです。
とても落ち着く空間です。
そして、一杯。

 

 

 

　鎌倉地ビールを陶器のカップでいただきました。
　仕事終わりのビールも美味しいですが、
　暑い日の日中にいただくビールは、
　これもまた最高です。

 

 

集合時間まで少し時間があったので、いっちゃんと一度別れて、
134号線をぶらぶら散歩しながら集合場所に。

 



第一回同窓会は4人。第二回は6人。
今回は是非参加をしていただきたかった方に連絡を取って、来ていただきました。
「やぁ～、ご無沙汰です。」「何年ぶりですかねぇ～。」
最後にお会いしたのは覚えているのですが、何年前のことだか。。。
「まっ、立ち話もなんなんで、一度いっちゃん家に行きましょうか。」

　

　毎度お出迎えをしてくれる“きくちゃん”
　愛想が良く、世話好きの美人ちゃんです。

　いっちゃんの一番最近の作品で、行燈。
　最近はあまり時間が無く、作品を増やせ
　ないようです。（お邪魔する度に何か増え

ているのが、楽しみなんだけどな）

　そして、ウッチンにプレゼント贈呈。
　別愛称はおばちゃんと言うことで、
　ムームーとそれに合わせて帽子をコーディネート
　してみました。（本人、結構気に入っていました）

　軽くノドを潤して、お店へ。

 

そう言えばこの日は、午前・午後・夕方とも50％以上の
降水確率で、それがちょっと気にかかっていました。
と言うのも、テラス席から見える海、空、夕日、江ノ島
を眺めながら取る食事が最高なんで。

で、行ってみるとテラス席は閉鎖されていました。
『ざ・ん・ねー・ん』
店員さん「レーダーからの情報で、これから雨が降るの
で、、、」と言うことで店内の席を。

とそこで、さすがいっちゃん。『ヨッ！交渉上手』　
「では、お時間いただければテラス席を、、、」(店員）
　『ハイハイ、待ちます、待ちます』（同窓生）



その後、時間を忘れ、天候のことも忘れ、年齢も忘れ、話が尽きませんでした。
とうとう雨も一滴も降らず、、、
降らなかったことに感動し、空を見上げると月も星も。

　

そして、この日の会もお開きになり、最後もお決まりの駅まで、線路の上をぶらぶら。
いっちゃんご夫妻へ、
いつも、お見送り、自宅を提供してくれて、ありがとうございます。
また次回が楽しみです。「次回は冬に！」と言う声が多かったけど、どうしましょうねぇ。
それでは、バイバイ。



　　　

 

the 42th cup　～7/13～
最近の撮影事情

ここ3，4年で急速にデジタル撮影化に。
そして、昨年までフィルムで行っていたレギュラーの撮影も、
とうとうデジタルになり、これで九分九厘デジタル撮影になってしまいました。

今の若いカメラマン（？）の中には、
「フィルム撮影はお断り」なんて言う人も居るようです。
よくよく聞いてみると、フィルムカメラを持っていないのは勿論のこと、
フィルムだとどんな風に写るのか想像が付かなくて、自信がないそうです。

でも、メーカーの方でも製造しなくなりつつあるので、
いずれはそう言うカメラマンばかりになってしまうのかなぁ。

そして、デジタル撮影になってからデザイナーの他に
その場で画像処理も素早くやってくれるオペレーターも立ち会うようになりました。

撮影しながらさくさくと切り抜き、合成、修正を加えていってある程度現場で
完成したものが見えてきます。

また、その撮影以外のことで普段の困ったことや技術的なことも解消でき、
ホント助かります。

しかし、プロのオペレーターが手ぶら出来ても良いように
パソコン環境を備えるのは、チト大変ですけど。

 



スタッフの皆さん、これからもどうぞよろしくです！！


